



令和元年7月1日現在
総世帯数 1,950世帯
総人口 3,865人
男女 1,879人
1,986人



子ども会育成会主催の「ニュースポーツ体験会」が6月16日(日)、田川公民館で開催され、子ども11人、大人9人の計20人が参加し、「ディスゲッター」「回転ダーツ」「ビーンボウリング」の3種目を楽しみました。

5月に案内チラシを配布、参加者を募り、6月12日の子ども会リーダー会で種目ごとの担当者を決めました。初めの計画では「羽根っこゲーム」を行う予定でしたが、「回転ダーツ」に変更しました。

体验会当日は、小学校行事と重なったこともあり、参加者は少なめでしたが、みんなの協力で楽しいひと時を過ごすことができました。

競技は3チームによる対抗戦で、3種目の合計得点により順位を決めました。どのゲームも担当の子ども会リーダーが手際よく進行してくれ

ニュースポーツ体験会

ました。

理事さんが用意した手作りの素敵なお菓子のトロフィーをめざし、みんなでニュースポーツを楽しむことができました。

(子ども会育成会
会長 小岩井成人)

フラワーコンテスト入賞

* * * * *

6月に花時計公園で開催された「第17回花いつけいフルコンテスト」の結果が発表され、地区住民有志による「パワフルグリーン田川」が、優秀賞に選ばれました。同団体は、第15回(29年度)





30分より長沢川のゲンジボタル観察会を行いました。この「ホタル観察会」も今年で3回目になります。

当日は松本駅アルプス口に集合。小雨の中でしたが、15人の参加がありました。恒例のホタルクイズや簡単な事前説明を行なったあと、現地に向かいました。

前年はこの日がピークでしたが、今年はホタルの発生が遅れ気味。毎日観察していま

したが、ホタルの数がなかなか増えず実施できるのかと、とても心配していました。それでも当日、3匹のまたたく間に見つけることができ、参

加者の皆さんに見ていただけたのでほっとしました。

「あっ、ひかった！」と歓喜の声を出す子どもたち、「本当に久しぶりにホタルを見たよ」と言つてくださった年配者。皆さんがあたたかい声を聞くと本当にうれしいです。

生き物の観察会は、発生状況や天候に左右されるのでとても大変！でも継続することが大切だとあらためて思いました。

その後、ホタルの発生も回復し、1週間後の28日には、ゲンジボタルが12匹、オスのホタルがよく舞つていました。観察以外の日でもご案内しますのでご一報ください。ぜひ来年も皆さんでご参加ください。

(たがわ水辺を守る会
事務局 横山 裕己)

今年も見たよ！ ホタル観察会

田川地区の身近な自然環境について学ぶ機会として、今年も「ホタル観察会」が行われました。



田川公民館

任期／平成31年4月から令和3年3月まで

五部門委員紹介

◆運営委員会

○委員長 堀内 正雄
○副委員長 田中 孝幸
野本 晃大・山本 光久

◆文化委員会

○委員長 染谷恵理子・佐野 真恵
○副委員長 斎藤 敦子・高橋 葉子
水野美知子・櫻井 昇

◆体育委員会

○委員長 平林 香保
○副委員長 相澤真由美・平林 順子
平澤 悅子・小池 国雅弘
宮沢由美子・藤森 昇

◆図書・視聴覚委員会

○委員長 岩月 祥子
○副委員長 水野美知子

田川地区 球技大会結果

○ソフトボール
3位 準優勝 諸宮本・諸上
39歳以下
○ソフトバレー
3位 準優勝 諸宮本

40歳以上
○準優勝 諸上
3位 準優勝 諸宮本

3位 準優勝 諸宮本
3位 準優勝 諸上
3位 準優勝 諸宮本

田川百景

ボーッと観てると気がつかないよ！
～巾上の道祖神～



今年の1月末、ふと巾上町会を北に車を走らせていたら、なんとなく物足りない景色。目を凝らしたら、あるはずの道祖神がなく、更地になっていました。近くの田中さんにお聞きしたところ、市道拡幅工事のため、再来年まで三峯神社に安置しているとのこと。

車で狭い道を抜けていくと、小さな神社の真ん中に道祖神があり、一時の間、静かな場所でたたずんでいることを知りました。

【館報編集委員 越山】

※「田川百景」を募集しています。田川地区の自然、風景、街並みなどの写真をお寄せください。写真にコメントを添えて田川公民館まで

館報編集委員会